

15. August 2025

Freizeitkarte Mittelthurgau – gemeinsam entdecken, mehr erleben

Die Gemeinden im Mittelthurgau haben gemeinsam eine neue Freizeitkarte entwickelt, die Lust auf Entdeckungen macht. Sie bietet eine übersichtliche Orientierung und führt zu besonderen Orten abseits der bekannten Wege – von geheimen Ecken über historische Sehenswürdigkeiten bis hin zu Genussangeboten, Übernachtungsmöglichkeiten und spannenden Ausflugszielen. Ob Familienausflug, Vereinsaktivität oder spontaner Entdeckertag: Die Karte zeigt, wie vielfältig und erlebnisreich der Mittelthurgau ist – und lädt Einheimische wie Gäste ein, die Region neu kennenzulernen.

Die Karte ist auf den Gemeindeverwaltungen in Affeltrangen, Amlikon-Bissegg, Berg, Birwinken, Bischofszell, Bürglen, Bussnang, Erlen, Hauptwil-Gottshaus, Hohentannen, Kradolf-Schönenberg, Märstetten, Schönholzerswilen, Sulgen, Weinfeld, Wigoltingen, Wuppenau, Zihlschlacht-Sitterdorf und bei Thurgau Tourismus kostenlos erhältlich.